

## PD IPM Kota Yogyakarta Rangkul Pelajar Bangun Aspirasi dengan Literasi

Rabu, 04-10-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), **YOGYAKARTA** – Dalam meningkatkan kreasi dan kolaborasi antar pelajar se-Kota Yogyakarta, Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PD IPM) Kota Yogyakarta pada tanggal 30 September hingga 1 Oktober 2017 mengadakan Sekolah Advokasi dan *Literacy Camp* yang bertempat di Balai Pelatihan Kesehatan, Sleman.

Kegiatan yang bertema “Optimalisasi Pelajar Berjiwa Peka, Bangun Aspirasi dengan Literasi” ini diikuti kurang lebih oleh 40 palajar SMA se-Kota Yogyakarta.

“Kegiatan ini merupakan komitmen PD IPM Kota Yogyakarta, dan bagian dari agenda aksi kolaborasi literasi dan pelajar guyub,” ucap Nabhan Mudrik Alyaum, Ketua PD IPM Kota Yogyakarta.

Nabhan menjelaskan, bahwa sekolah Advokasi merupakan wadah bagi para peserta untuk meningkatkan dan memperdalam pengetahuan mereka tentang advokasi, membentuk diri lebih berjiwa peka, dan memiliki semangat advokasi untuk menyuarkan pendapat serta berani membela kebenaran.

Sedangkan *Literacy Camp* adalah wadah pelatihan bagi para peserta untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan tentang literasi berupa baca, tulis dan diskusi, serta menggemarkan budaya literasi sehingga dapat mengaplikasikannya dalam kehidupan mereka.

“Tak hanya bagi diri peserta, dengan adanya Rencana Kegiatan Tindak Lanjut (RKTL) para peserta diarahkan untuk berkolaborasi bersama menciptakan kontribusi dengan apa yang telah mereka dapat selama pelatihan,” ujarnya.

Ahimsa Wardah Swadeshi selaku Ketua Panitia juga mengatakan bahwa pihaknya berharap kegiatan ini bisa menumbuhkan semangat literasi peserta dalam membentuk jiwa peka advokasi sehingga terciptanya agen-agen literasi dan advokasi.

“Perjalanan sedikit ini semoga cukup menyiapkan mereka menjadi agen-agen advokasi dan literasi yang bisa menginspirasi, memberikan influence kontribusi bagi teman-teman di sekitar,” imbuh Ahimsa. **(tuti)**

**Sumber : Nabhan Mudrik**